

Medienmitteilung
Zürich, 22. Juni 2022

Tag der offenen Tür im Kunsthaus Zürich

Am Samstag, den 9. Juli 2022 lädt das Kunsthaus Zürich ein zum Tag der offenen Tür. Erstmals werden Führungen zu den Aussensculpturen angeboten. Das ganze Haus ist offen von 10 bis 18 Uhr, der Eintritt ist frei.

Am Tag der offenen Tür steht das Kunsthaus bei freiem Eintritt offen für Jung und Alt.

FÜHRUNGEN ZU AUSSENSKULPTUREN

Erstmals bietet das Kunsthaus Führungen zu den Aussensculpturen an. Gezeigt werden Werke von Auguste Rodin, Kader Attia, Pipilotti Rist, Marino Marini, Max Bill, Hans Josephsohn, Dan Graham und Ulrich Rückriem. Ab 10.30 Uhr jede halbe Stunde, Start der letzten Führung um 17 Uhr. Treffpunkt ist beim Höllentor, Heimplatz 1.

AUSSTELLUNGEN UND MALATELIER

Die Ausstellungen «Take Care. Kunst und Medizin», «Rudolf Koller. Die Skizzenbücher» und «Federico Fellini. Von der Zeichnung zum Film» laden zum Besuch ein. Und wer sich anschliessend selber kreativ betätigen möchte, besucht das offene Malatelier.

BARBETRIEB UND MUSIK IM GARTEN

Bei schönem Wetter sorgt DJ Tom im Garten für Sound, mit Barbetrieb durch die Kunsthaus Bar.

Unterstützt von der Credit Suisse – Partnerin Kunsthaus Zürich

HINWEIS UND KONTAKT FÜR REDAKTIONEN

Bildmaterial zum Download unter www.kunsthhaus.ch/medien-bereich/

Kontakt: Kunsthaus Zürich, Kristin Steiner, kristin.steiner@kunsthhaus.ch,
Tel. +41 (0)44 253 84 13